



Le président Fédération camerounaise de football (Fécafoot), dirige en ce moment une concertation au siège de l'instance faitière du football camerounais.

Selon les résolutions qui ont déjà prises, au moment où nous mettons cette brève en ligne. Le match d'ouverture sensée opposer PWD de Bamenda à Bamboutos ne devrait plus se tenir à Mbouda comme initialement prévue.

Le calendrier et le format du championnat camerounais de première division, MTN Elite One, vont être chamboulés. La compétition est finalement appelée à se jouer en une seule poule de 25 clubs au lieu de deux groupes de 12 et 13 clubs comme initialement annoncé. De plus, les rencontres devraient se jouer en une seule phase aller dans quatre villes bien identifiées : Douala, Yaoundé, Bafoussam et Limbe. Ainsi donc, un club comme Coton Sport de Garoua devra disputer tous ses matchs de championnat dans le sud du pays, rapporte nos confrères de Camfoot.

A suivre...